



**Excma. Sra. Doña María José García-Pelayo Jurado**  
**Alcaldesa-Presidenta del Excmo. Ayuntamiento de Jerez de la Frontera**  
**Calle Consistorio, 15**  
**11403 – Jerez de la Frontera (Cádiz)**

Jerez de la Frontera, 2024

Tenido conocimiento de la solicitud de la **MEDALLA DE ORO** de la Muy Noble y Muy Leal Ciudad de Jerez de la Frontera a Nuestra Señora de las Angustias, titular de la Antigua y Venerable Hermandad de Nuestra Señora de las Angustias, y con motivo de la celebración de los 100 años de su reorganización y a iniciativa de la Comisión Organizadora de dicho Centenario (1925-2025).

Por medio de la presente, me adhiero a la solicitud y considerando que, en Nuestra Señora de las Angustias, concurren méritos más que suficientes para ser distinguida con dicha condecoración, al ser depositaria de excepcionales valores.

La historia misma de nuestra Ciudad, está estrechamente ligada a la ancestral devoción que los jerezanos y jerezanas, han profesado desde tiempo inmemorial a nuestra Señora de las Angustias, la cual se mantiene más viva que nunca, transcurridos cinco largos siglos, erigiéndose en una de las cuatro principales devociones marianas de nuestra Ciudad, en unión de nuestra Patrona la Virgen de la Merced, la copatrona Nuestra Señora de Consolación y la Virgen del Carmen.

Tanto es el fervor que los jerezanos y jerezanas han profesado desde siempre a Nuestra Señora de las Angustias, que la propia Corporación Municipal tuvo a bien ordenar la dedicación de una plaza con su nombre en 1734.

A Ella rezaban y se encomendaban los jerezanos y las jerezanas en señal de agradecimiento por las gracias recibidas y a Ella también imploraban favores en situaciones adversas o de penurias, (el 15 de abril de 1773 salió en procesión, a causa del grave terremoto que sufrió la ciudad, el 3 de marzo de 1793 salió para implorar lluvia debido a la severísima sequía que se padecía, el 13 de septiembre de 1800 salió por causa de la epidemia de fiebre amarilla).

En 1900, dada la gran devoción que seguía inspirando Nuestra Señora de las Angustias en el corazón de los jerezanos y jerezanas, nuestro más ilustre compositor jerezano, Don Germán Álvarez-Beigbeder dedica su primera marcha procesional "Al pie de la Cruz" a Nuestra Señora de las Angustias.

El 16 de marzo de 1925, fueron aprobadas por el Arzobispado de la archidiócesis de Sevilla las nuevas Reglas. La Hermandad colabora a través de su Bolsa de Caridad entre otras asociaciones con Caritas Parroquial, Hogar San Juan, Comedor de "El Salvador", el Banco de Sangre y con la Asociación de Enfermos de Parkinson.

La bendita imagen de Nuestra Señora de las Angustias es desde septiembre de 2022, Patrona de la Asociación-Hermandad de Donantes de Sangre de Jerez de la Frontera.

Firmado: \_\_\_\_\_

DNI: \_\_\_\_\_

Rogamos remita dicha adhesión a través de correo electrónico a la dirección  
***relacionesexternas@sietecuchillos.com***